

# Crónica de San Carlos

Christian Emmanuel Noriega Leyva



Image not found.

# Capítulo 1

## Crónica de San Carlos

El 21 de julio del año 2018, en la playa de San Carlos del municipio mexicano de Guaymas, en el estado de Sonora, unas personas que iban en motos 4x4 destruyeron en la arena importantes nidos de tortugas marinas. Se trataba de un animal de importancia en peligro de extinción, cuyas crías pudieron ser vitales en el futuro. Debemos tener en cuenta que sólo se vive una vez, y que la madre naturaleza, tarde o temprano, no tolerará más nuestra huella que dejamos en el mundo, incluso para las futuras generaciones.